



学校だより  
6月号

# 松原

学校教育目標

- 自ら学ぶ子
- 思いやりのある子
- じょうぶな子

No.533

令和7年5月23日  
名古屋市立松原小学校

TEL 331-7296

二次元コードから学校ホームページにアクセスできます →

ホームページを更新しました … <http://www.nagoya-c.ed.jp/school/matsubara-e/>



## 中津川野外学習

5月12日(月)～14日(水)の3日間、5年生が中津川野外学習を行いました。今年度の松原小学校は、中津川野外教育センター開所式の日と重なり、名古屋市立の小学校の中で最初に野外学習を実施する6校となりました。

天候にも恵まれ、キャンプファイヤーや飯ごう炊さん、ナイトハイクや自然体験教室など、予定していた活動をすべて実施することができました。今年度、参加者全員で取り組んだトーチトワリングは、子どもたちにとって一生残るすてきな思い出となりました。



【キャンプファイヤーのトーチトワリング】

## 教育実習

5月19日(月)から30日(金)まで、教員を志す学生2名に対し、教育実習を行っています。2年1組と3年1組が配属学級ですが、実習生には運動会の練習や休み時間等で全校児童と積極的に関わるよう、指導しています。



【子どもたちのために、一生懸命頑張ります】

26日(月)から授業実習等も始まりますので、温かく見守っていただけたらと思います。

## 緑の羽根募金

5月19日(月)、20日(火)の2日間、緑の羽根募金活動を行いました。代表委員が登校時に正門に募金箱を持って立ち、登校する児童に元気よく挨拶をしながら募金を呼び掛けました。みなさんからいただいた募金は、名古屋市緑化推進委員会を通じて、市の緑化活動に役立てられます。ご協力ありがとうございました。



【たくさんの方が協力してくれました】

## 工事のお知らせ

6月中旬より来年度の秋に掛けて、トイレの改修工事・北校舎の外壁補修等工事・埋設給排水管改修工事が順に行われます。期間中、運動場にトイレのプレハブが設置されたり、工事車両・資材置き場等の囲いができたりします。そのため、運動場が狭くなります。また、行程によっては音や振動等が発生する場合があります。児童の教育活動には極力支障が出ないようにしたいと思います。なお、工事により、児童の教室の場所を変更するということはありません。ご理解とご協力をお願いします。